

診察室の午後

白浜はまゆう病院
泌尿器科部長 川嶋 秀紀

父は転勤が多かったた通りは狭かつたが、市電のめ、私が子どもの頃、一家走る街は生き生きとしている。和歌山を離れて暮らしてた。昭和46年の国体を前に、いた。私は学校が休みになつたばかりで、残念ながら山の家で過ごした。最初は山の家で過ごした。最初は新幹線に乗るまで母に送つた。

てもいい。祖母には新大阪まで迎えに来てもらつた祖母と市電に乗つた。

当時、和歌山市には路面電車が走つていて、東和歌山駅（今のJR和歌山駅）まで自分で行けるようになつた。

〈53〉「和歌山の市電」

乗つて連れて行つてもらつた。朝にな

た。そこからは、迎えに来た祖母と市電に乗つた。

当時、和歌山市には路面

電車が走つていた。東和歌

山駅から来る線路と市駅か

らの線路が公園前で合流し、旧県立医大を右手に見

ながらお城のお堀に沿つて走り、小松原通りを抜けて

和歌浦に向かつていた。古いしつとりとした城下町に

「車庫前」の電停のあつた

威も多かつたので、よく連

うになつた。そこからは、迎えに来た祖母と市電に乗つた。当時、和歌山市には路面電車が走つていて、東和歌山駅（今のJR和歌山駅）まで自分で行けるようになつた。そこからは、迎えに来た祖母と市電に乗つた。

当時、和歌山市には路面電車が走つていて、東和歌山駅（今のJR和歌山駅）まで自分で行けるようになつた。

乗つて連れて行つてもらつた。朝にな

た。そこからは、迎えに來

